

## **INFORMATIONS**

### **INSCRIPTIONS :**

Nous vous remercions de bien vouloir adresser vos bulletins d'inscription au secrétariat de l'UIHJ dans les délais afin de faciliter l'organisation.

### **Hotel CENTARA GRAND AT CENTRAL WORLD**

Nous vous invitons à réserver très rapidement vos chambres afin de pouvoir bénéficier du tarif congrès étant donné que le contingent de chambres disponibles sera bientôt épuisé.

### **APPLICATION SMARTPHONE :**

Une application smartphone a été créée pour le congrès par la société Thailand Convention and Exhibition Bureau (TCEB).

Vous pourrez la télécharger gratuitement : « [Smart BIZ Event](#) »

Elle comportera tous les renseignements relatifs à l'organisation sur place.

### **ACCUEIL AEROPORT:**

Afin de faciliter l'arrivée à Bangkok, un accueil d'informations sera prévu à l'aéroport aux guichets 10 et 18 près des tapis bagages.

### **EXCURSIONS :**

Il a été mis en place, au cas où vous souhaiteriez faire des excursions durant le congrès une application vous permettant d'anticiper les réservations. Nous vous communiquons le lien ci-dessous.

Web link :

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfDCMZ\\_kzty3\\_6mj0E7YkeNz\\_rgNiObsbFvr3pb7haWMwXXw/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfDCMZ_kzty3_6mj0E7YkeNz_rgNiObsbFvr3pb7haWMwXXw/viewform)

L'agence sera également sur place à l'hotel Centara Grand dès le 1er mai à 16.00 au 23 étage.

## INFORMATIONS

### **REGISTRATION:**

Thank you for sending your registration forms to the UIHJ Secretariat in good time to facilitate the organization.

### **Hotel CENTARA GRAND AT CENTRAL WORLD:**

Please book your rooms as soon as possible in order to benefit from the congress rate as the number of available rooms will soon run out.

### **SMARTPHONE APPLICATION:**

A smartphone application was created for the congress by Thailand Convention and Exhibition Bureau (TCEB).

Free download at: "Smart BIZ Event"

It will include all the information relating to the on-site organization.

### **AIRPORT ACCOMMODATION:**

In order to facilitate your arrival in Bangkok, an information desk will be provided at the airport at counters 10 and 18 near the luggage rugs.

### **EXCURSIONS:**

In case you wish to make excursions during the congress, an application has been set allowing you to anticipate reservations. Link to the APP. :

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfDCMZ\\_kzty3\\_6mj0E7YkeNz\\_rgNiObsbFvr3pb7haWMwXXw/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfDCMZ_kzty3_6mj0E7YkeNz_rgNiObsbFvr3pb7haWMwXXw/viewform)

The travel agency will also be on site at Centara Grand Hotel from May 1st at 16.00 on the 23rd floor.